## EL FERROVIAL ALUCAL MIGUELTURRA EN 1ª DIVISIÓN NACIONAL DE BALONCESTO

En esta temporada 1999/00, el FERROVIAL ALUCAL MIGUELTURRA está participando en la 1º División Nacional de Baloncesto, después de haber iniciado su carrera hace 10 años en la 3º División Autonómica y haber ido pasando tres categorías distintas.

Este salto cualitativo ha sido posible por el trabajo de unos jugadores y cuadro técnico que han hecho posible que lo que parecía un sueño se halla convertido en realidad.

Aunque, evidentemente, este año no va a ser fácil, pues hay que lidiar con equipos con mucha experiencia en la categoría, el inicio de la campaña hace pensar que se puede lograr la permanencia en la categoría a poco que acompañen un poco los resultados.

Los partidos disputados hasta ahora son los siguientes:

Cinco Albacete-Ferrovial Alucal 60-61
Alucal Ferrovial-Poligono Toledo 72-90
CEI Toledo-Ferrovial Alucal 71-62
Ferrovial Alucal-Miguel Esteban 58-73
Estando la clasificación de la siguiente manera:

1 Poligono Toledo 4 4 0 349 244 8 10 Ferrovial Alucal 4 1 3 253 294 5 11 Almansa 4 0 4 243 323 4

Por otra parte el equipo de 3º División Autonómica, AYUDISA ALUCAL MIGUELTURRA, ha comenzado con muy buen pie y puede optar a ser el equipo revelación de la categoría. Los resultados obtenidos hasta ahora son:

85-59
59-71
72-42

Estando la clasificación de la siguiente manera:

		3	G	P	F	C	Pt
1	Villarrubia	4	4	0	263	214	8
2	Ayudisa Alucal	4	3	1	300	256	7
8	Piedrabuena	4	0	4	229	289	4

Antes de finalizar señalar que se ha creado la grada joven, grupo de aficionados jóvenes al baloncesto que animan sin parar a su club de Miguelturra, y la creación de la canasta de Telepizza. Esto último consiste en que a todos los asistentes a los partidos del equipo de 1º División Nacional, se les entregarán a la entrada unos números con los que participarán en un sorteo. Así en el descanso de cada encuentro se sortearán cuatro números, los tres primeros participarán en una canasta de 6,25 (tendrán dos intentos cada uno para conseguir una canasta desde esa línea y los acertantes se llevarán una Telepizza familiar de premio), mientras que el afortunado con el último número tendrá la posibilidad de intentar un único lanzamiento a canasta desde mitad de cancha y si consigue encestarla tendrá como premio 50.000 peseras donadas por Telepizza.

(J. D. R.)



## Exposición de Julián Peco en Madrid

El pasado martes, 16 de noviembre, tuvo lugar en Madrid la inauguración de una nueva muestra pictórica de Julián Peco en la Galería de Arte Santa Engracia, situada precisamente en la calle del mismo nombre en su número 155. Esta es la segunda vez que Peco expone en esta prestigiosa sala, con la que Para el pintor este paso supone un gran esfuerzo personal, en el que se incluye el económico del pago por el uso de la sala, esfuerzo que se verá recompensado con la labor profesional que garantiza una sala exclusiva, con una importante cartera de clientes a los que se les envía habitualmente los ca-



mantiene un contrato de colaboración que permite a nuestro más famoso pintor dar a conocer en la capital de España lo mejor de su obra, algo que resulta fundamental en su objetivo de abrirse paso en este difícil campo del arte profesional. No obstante, esta es su primera muestra en solitario, ya que en las anteriores ocasiones compartió sala con otros autores, fundamentalmente con los del grupo Mancha 10, al que pertenece desde su creación.

Esta muestra significa un hecho importante en la carrera de Peco ya que es la primera vez que tiene un exposición individual fuera de nuestra provincia en sus ya más de 30 exhibiciones pictóricas. tálogos de los autores que trabajan con ellos.

Ahora sólo queda esperar que durante la exposición, que se prolonga hasta el 4 de diciembre, Julián vea cubiertos sus objetivos y rentabilice el trabajo realizado. Por último, cabe destacar que la muestra está integrada por 35 cuadros que ocupan las dos salas que tiene la galería, siendo la temática centrada en paisajes de la provincia de Ciudad Real, entre los que se encuentran varios de Miguelturra y Peralbillo. Precisamente una imagen de nuestro anejo es la que ocupa la portada del catálogo que, a todo color, ha preparado Julián para la ocasión.

(M.G.)

## Conrado Escudero expone por primera vez

"La realidad de un mundo sin vida" es la primera exposición del joven artista miguelturreño Conrado Escudero, que se pudo ver en el salón de actos del ayuntamiento entre los días 3 y 13 de noviembre y por la que han pasado más de 500 personas en estos diez días.

La muestra consta de nueve obras en las que "a través de un recorrido guiado se pudo contemplar el por qué vivimos en un mundo sin vida", como explicaba el propio autor.

Para Conrado el conjunto de esta obra expuesta "es muy pesimista. Se trata de nueve obras apoyadas en textos, frases o poesías para facilitar al espectador la comprensión de lo que se estaba viendo". Pintura, escultura y trabajo con diversos materiales componían el conjunto de esta exposición patrocinada por el Área de Cultura del Ayuntamiento de Miguelturra.

Conrado Escudero nació en 1978 y en la actualidad realiza el cuarto curso de Historia del Arte, siendo bastante conocido en la localidad por sus colaboraciones con la Emisora Municipal de Radio en las que cuenta con una nutrida y fiel audiencia.

Para esta presentación artística ha querido que incluso la música apoyase el tono pesimista del conjunto de la obra y preparó un pasillo con materiales plásticos para hacer el recorrido guiado. Para el autor, "no se trataba de una exposición convencional, ni de una muestra preparada para vender obras, sino que lo perseguido es que la gente llegue a comprender lo que ha querido expresar a través de creaciones tan pesimistas". (J.C.M.)

## Editado un vídeo sobre Miguelturra

Hace 20 años que vivimos en democracia plena, pues fue en 1979 cuando elegimos, por primera vez, a nuestros representantes en el Ayuntamiento, en votación libre y directa. Por este motivo el ayuntamiento ha editado un vídeo que recoge un repaso a la evolución de

Miguelturra a lo largo de estos años gracías al esfuerzo de todos los miguelturreños, siendo el hilo conductor una fenomenal producción videográfica realizada por Televisión Miguelturra, en la que se recogen, en 21 cortos de apenas tres minutos, los cambios más importantes de nuestro pueblo en las distintas áreas de la vida local: BIENESTAR CIAL, EMPLEO, SO-LIDARIDAD, CAR NAVAL, SEMANA SANTA, CULTURA, DEPORTES, etc., etc.

Ya en el mes de mayo se realizó un acto institucional, en

el que tomaron parte representantes de grupos políticos, de colectivos locales y ciudadanos a título individual, que sirvió para conmemorar tan importante acontecimiento para nuesro país.

El objetivo de este trabajo es plasmar la labor realizada por toda la comunidad de

Miguelturra por conseguir un PUEBLO cada día mejor y situarlo a la cabeza de la provincia

Para una mayor difusión, el ayuntamiento hará el primer día de diciembre una presentación a los medios de comunicación y, con posterioridad.



hará entrega

de una copia a cada uno de los colectivos locales. También será posible la adquisición de este trabajo para cualquier persona, ya que saldrá a la venta con un precio de 500 ptas. La edición consta de una tirada de 1.000 ejemplares. (M.G.)